aux autres commandements. Elle manque aussi de matériel stratégique et tactique et a besoin de bâtiments supplémentaires.

Les femmes comptent pour environ 37,7 p. 100 des effectifs de la Réserve des communications. Elles ont accès à tous les métiers, sauf celui de poseur de lignes.

6. Les Canadian Rangers et le Cadre des instructeurs de cadets

Les Canadian Rangers et le Cadre des instructeurs de cadets font également partie de la Réserve. Le Cadre des instructeurs de cadets, qui regroupe 5 370 membres, assure le commandement et le contrôle des cadets de la Marine, de l'Armée et de l'Air. Les Canadian Rangers, qui sont chargés d'assurer la surveillance et la souveraineté du Canada, regroupent au total 1 600 membres, dont 900 sont placés sous le contrôle du Commandement maritime, et 700 environ sous le contrôle opérationnel du Quartier général de la Région du Nord.

Les Rangers, tout comme le Cadre des instructeurs de cadets, continueront de remplir les mêmes rôles selon le principe de la force totale. Toutefois, ils verront leurs effectifs augmenter. Leur entraînement à l'heure actuelle est limité et on s'attend qu'ils reçoivent du nouvel équipement, y compris un nouveau fusil qui servira à remplacer le Lee-Enfield, ainsi que du matériel de communications. La formation de nouvelles patrouilles dans plusieurs collectivités devrait, d'ici 1995, porter les effectifs des Canadian Rangers dans le Nord à environ 1 000 personnes.